## Producción e ingresos de los hogares: algunas observaciones preliminares

## Resumen

Este artículo pretende ser una introducción a la valoración monetaria de la producción no mercantil de los hogares. Tiene por objeto resumir una parte de la experiencia adquirida sobre esta materia en la contabilidad macroeconómica, experiencia que podría ser de cierta utilidad en la contabilidad de ingresos microeconómicos, que en la actualidad está examinando la posibilidad de incorporar el valor atribuido de la producción de los hogares para su propio consumo en los conceptos de los ingresos de los mismos. Este artículo no constituye en modo alguno un inventario de la bibliografía existente sobre la valoración monetaria de la producción de los hogares ni sobre los intentos anteriores de incluirla en la contabilidad de ingresos de los hogares.

El artículo presenta las definiciones aceptadas de producción de los hogares, sus órdenes de magnitud (tiempo de trabajo y valor monetario imputado) y su significación socioeconómica, ofreciendo ejemplos ilustrativos extraídos de países que presentan diferentes niveles y modos de desarrollo económico. Los métodos de valoración y la presentación de los resultados son examinados a la luz de su compatibilidad con los objetivos de la contabilidad de ingresos de los hogares.